

くじら認定こども園だより 8月号



お知らせ

7月のご意見はありませんでした。

☆お誕生日おめでとう☆



月	火	水	木	金	土
				1	2
4	5 避難訓練	6	7	8 平和のお話し会 (4・5歳児)	9 午後の家庭保育 お願ひ日
11	12 お盆保育	13 お盆保育 ☆お弁当持参	14 お盆保育 ☆お弁当持参	15 お盆保育 ☆お弁当持参	16
18	19 体育教室 (3~5歳児)	20 音楽で遊ぼう (5歳児)	21	22 身体測定 (0・1歳児)	23
25 身体測定 (2・3歳児)	26 身体測定 (4・5歳児)	27 音楽であそぼう (3・4歳児)	28 体育教室 (3~5歳児)	29 お誕生会	30

- 9月は保育参観月です。年間行事予定表通りの日程で実施予定です。詳細は後日コドモンにてご案内とアンケートを配信させて頂きます。

9/6(土)うみ・くじらチーム 9/20(土)だいち・そらチーム 9/27(土)あめ・にじチーム



- 今年度の生活発表会は全クラス、1月24日(土)中地区公民館で開催することが確定致しましたので、お知らせさせて頂きます。





うみチーム

<ねらい>

- ・暑さによる疲れやすさを配慮し無理のないペースで過ごす
- ・ハイハイやつかまり立ちなど自分の身体を使って自由に動くこと楽しむ

<クラスより>

8月より1名お友達が増え、9名のうみチームとなりました♥

そして最近、1人ひとりの成長がめざましく、日々大きくなっている姿に嬉しく思います✿ハイハイや歩行がぐんと上手になり、行動範囲も広がり、お集まりではお名前を呼ばれると上手に手を挙げて保育者とタッチをしてくれるようになりました。またタッチした後の拍手もセットとなっていてその姿がとても可愛いです。来月の保育参観姿を見せられますように…★

にじチーム

<ねらい>

- ・夏の生活の仕方が分かり準備や後片付けを自分でしようとする
- ・生活や遊びの中で、ルールや約束を守ることを覚える

<クラスより>

雲ひとつない青空に蝉の声。夏本番がやってきました！先月からプール遊びが始まりました。

ワニ泳ぎやあひるになって水の中を進んだり、水を掛け合って思い切り水の感触を楽しんでいる子どもたちです(^-^)

以上児合同でスイカわりをしたり、夏ならではの行事を楽しみました☆彌

今月も暑さに気を付けながら、夏の遊びを楽しみたいと思います。

だいちチーム

<ねらい>

- ・水遊びなどの夏ならではの遊びを楽しみ、満足感を味わう
- ・ゆったりと快適に過ごし、健康的に生活する

<クラスより>

暑さが増してきて、先月は体調不良による欠席が多く、なかなか水遊びが出来ない日が続いていました。

8月は子ども達の体調を見ながら、水遊び、プール遊びを十分に楽しめるよう、時間を沢山作っていこうと思います。

また、活動ではリトミックで体をしっかり動かしたり、指先の発達を促し、スプーンを使う練習にも力を入れて取り組んでいます。クラスで歌う今月の歌では、楽器や小道具などをもち、楽しく進めていっています。来月の保育参観も楽しみにされていてくださいね。

あめチーム

<ねらい>

- ・Tシャツやズボンの着方を知り、自分でやってみようとする。
- ・友達とごっこ遊びの中で、ものや言葉のやり取りを楽しむ

<クラスより>

お友達との会話やおもちゃのやり取りを楽しんでいるあめチームさん！最近では、『アイス屋さん』が開かれており「なにがいいですか～？」と出張で様々な美味しいアイスを食べさせてくれています✿また、お集まりで歌っている『アイスクリームの歌』も大人気で、折り紙で作ったアイスを持ってニコニコで歌っています。ブームになっているアイスを先日クッキングしました！みんなで混ぜて、美味しく出来上がっていました！これからも、みんなの『これ大好き！』をたくさん見つけ、どんどん大好きな気持ちを広げていってもらいたいと思います✿

そらチーム

<ねらい>

- ・夏ならではの水遊びやプールを楽しむ
- ・野菜の生長や変化に興味をもち、観察、水やり、収穫を喜ぶ

<クラスより>

梅雨もあっという間に明け、暑い暑い夏がやってきました！

毎週子ども達はプールの日を楽しみにしています(*^_^*)遊具に行くと蝉の鳴き声が聞こえ、みんなで木の周りを蝉探し！トンボも飛び始めたので虫取り網で一緒に追いかけています。

セミやトンボにも負けないくらい元気いっぱいの子どもたち！しっかりと休息を取りながら、体の変化に気を付けつつ暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

くじらチーム

<ねらい>

- ・安全に気を付けながらプール遊びを楽しむ
- ・生活の中で時間に興味を持つ

<クラスより>

7月はお祭りごっこやプールなど色々なイベントに参加しました♪特に夏ならではの、すいか割りや映画鑑賞など子どもたちの思い出に残ったようです。来月9日は子どもたちと、平和について語り合おうと計画しています。子どもたちの心に少しでも何か感じるものがあったらいいなと思います！！！

引き続き、プールやかき氷会、夏祭りごっこと楽しいイベントも盛りだくさんです(*^o^)>^<^o)。◆♡

